

9/13 (金) ✨たいようぐみのいちにち 天気🌧️

☆室内遊びをしました

○今日は、そら組さん、たいよう組さん、それぞれのお部屋で室内遊びをしました。塗り絵をしたり、絵を描いたり、粘土遊びをしたり、それぞれ好きな遊びを楽しみました。

粘土遊びでは、作ったものを「見て～」と、お友だちに見せたり、一緒に同じものを作ったりしながら笑い声も聞こえて、楽しそうな雰囲気でした♪

○塗り絵では、集中して自分で考えて色を塗っていましたよ。できあがると、それもまた「見て見て」と、お友だちに見せて喜んでいました。はみ出さずに塗り絵をするのもとても上手で、いろいろな色を使って塗り絵をすることも慣れてきたようです♪

○お絵描きは、自分の好きな人を描いたり、物を描いたりしてしていました。人の顔を描くことも、顔だけでなく体も一緒に描くようになってきたりと、月曜日にお絵描きをするごとに上手になっていたのも、今日も、とても上手に描いて、お友だちに「○○描いたんだよ」と、嬉しそうに見せる姿が見られました♪

○明日のお招き会は、台風の影響で、中止になってしまいましたね。子ども達も残念がっていましたが、明日渡そうとしていた、プレゼントのメダルとお土産を、今日持たせますので、よろしくをお願いします。

※芋掘り代(700円)と、スコップ・軍手を月曜日までに持たせてくださいね。スコップ

と軍手は名前の記入も忘れずにお願いします。

※来週火曜日は書道とFA研です。